

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 19. November 2021

Danke, dass Sie uns helfen, Mühlheim sicherer zu machen!

Bürgermeister Daniel Tybussek blick zufrieden auf den Verlauf der Ende Oktober gestarteten Sicherheitsinitiative KOMPASS und bedankt sich bei den Bürgerinnen und Bürger für die rege Beteiligung. Bis Montag, den 29. November haben die Menschen in Mühlheim noch Zeit den kurzen Fragebogen auszufüllen und zum Thema Sicherheit ihre Meinung kund zu tun.

Letzte Chance also sich direkt einzubringen und auch Bestehendes auf den Prüfstand zu stellen. Dann kommen die Rückmeldungen aus der Bürgerschaft zur Auswertung. „Bisher haben sich nahezu 250 Bürgerinnen und Bürger an der Umfrage beteiligt“, so Daniel Tybussek, „dies sind sehr gute Zahlen die zeigen, dass die Menschen in der Mühlenstadt am Thema Sicherheit Interesse haben“. Die Antworten werden nach Abschluss der Befragung erfasst und ausgewertet. Anfang des kommenden Jahres plant die Stadt gemeinsam mit der Polizei, dem Mühlheimer Präventionsrat und weiteren Interessierten eine Sicherheitskonferenz, auf der eine entsprechende Maßnahmenliste erarbeitet wird.

Wer sich an der Umfrage beteiligen möchte, findet unter www.muehlheim.de/kompass noch bis Montag, den 29.11.2021 das Teilnehmerformular. Für Fragen steht Ihnen Eva Scholz unter kompass@stadt-muehlheim.de sowie unter 06108-601-105 zur Verfügung.